

PWII

Polresta Mataram Perketat Pengawasan Senjata Api Dinas, Pastikan Penggunaan Sesuai SOP

Syafruddin Adi - MATARAM.PWII.OR.ID

Dec 4, 2024 - 07:07



MATARAM, NTB – Dalam rangka memastikan pengawasan dan penggunaan senjata api (Senpi) dinas sesuai prosedur operasional standar (SOP), Polresta Mataram menggelar pemeriksaan rutin terhadap personel yang memegang Senpi. Pemeriksaan ini berlangsung di Lapangan Apel Mapolresta Mataram pada Selasa (03/12/2024) dan dipimpin langsung oleh Wakapolresta Mataram, AKBP I Wayan Sudarmanta, S.I.K., bersama tim pengawas lainnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kabag Logistik AKP Sabekti Krisyuwon, Kasubag Faskon Bag. Logistik, Kasi Was, Kanit Provost Sie Propam, serta Paurmin Bag. Logistik Polresta Mataram. Pemeriksaan meliputi kondisi fisik Senpi, nomor seri, kelengkapan kartu Senpi, kebersihan, dan jumlah amunisi yang diterima oleh masing-masing personel.

Upaya Pencegahan dan Pengawasan Ketat

Wakapolresta Mataram melalui Kabag Logistik AKP Sabekti Krisyuwon menjelaskan bahwa pemeriksaan ini merupakan agenda rutin yang bertujuan untuk memastikan setiap personel yang memegang Senpi dinas mematuhi aturan yang berlaku. “Langkah ini kami lakukan untuk mengawasi penggunaan Senpi agar sesuai dengan SOP, sehingga mencegah penyalahgunaan,” tegasnya.

Ia menambahkan, jika ditemukan Senpi dalam kondisi kotor, personel bersangkutan diminta langsung untuk membersihkannya. Begitu pula jika ditemukan kartu Senpi yang rusak atau hampir habis masa berlakunya, segera dilakukan pembaruan.

“Pengecekan rutin seperti ini juga menjadi sarana untuk mengingatkan personel tentang pentingnya tanggung jawab dalam memegang Senpi dinas. Senjata ini adalah alat negara, dan penggunaannya harus dipastikan aman dan sesuai prosedur,” jelas AKP Sabekti.

Langkah Preventif untuk Meningkatkan Profesionalisme

Pemeriksaan ini diharapkan dapat meminimalisir potensi kesalahan atau pelanggaran yang mungkin dilakukan oleh personel Polresta Mataram. “Dengan pengawasan berkala seperti ini, kami berupaya meningkatkan profesionalisme sekaligus menjaga kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri,” ujar Kabag Logistik.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polresta Mataram dalam menjalankan tugas dengan integritas dan transparansi. Selain memastikan kelayakan Senpi, langkah ini juga bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban baik di internal Polri maupun di masyarakat.

Melalui pengecekan yang rutin dan menyeluruh, Polresta Mataram berharap setiap personel dapat menjalankan tugas dengan lebih disiplin, bertanggung jawab, dan profesional dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Kota Mataram. (Adb)